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たくさんのご来校ありがとうございました

７月27日(木) 総合理学科説明会

８月23日(水)、８月24日(木) オープンハイスクール

◇ 総合理学科説明会

７月27日（木）に総合理学科説明会を開催しました。説明会には303（生徒152名、保護者150

名、教職員１名）名の方が来られました。

学校としての説明だけでなく、生徒の課題研究についても熱心に聞き、質問もしていただきあ

りがとうございました。本校生も中学生の頃の自分と重ねながら、充実感や励みを感じた発表の

場になったと思います。

説明会全体について、事後のアンケートでも高い評価をいただきました。ありがとうございまし

た。

○ 総合理学科説明会（講堂）

○ ３年生による課題研究発表（本館４階）

説明会をはさんで、前と後に、３年生による課題研究発表を見てもらいました。

発表後の質疑応答では研究内容の質問の他、学校生活や高校入試の勉強方法等、様々な質問に３

年生が自分の経験を交えて答えていました｡

３年生の皆さんには発表準備や質疑応答等、おつかれさまでした。

教職員の皆さんも、指導、準備から運営、片付けまでおつかれさまでした。ありがとうございました。
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◇ オープンハイスクール

８月23日(水)午前、８月24日(木)午前・午後にオープンハイスク

ールを実施しました。

両日で1379（生徒808名、保護者527名、教職員44名）名の方が来

られました。

DVDによる学校紹介 → 施設見学（校内各所）→ 学校概要説明

→ 自治会長の言葉 → 生徒による演奏 → 部活動見学

日程全体では２時間半のプログラムとしました。

施設見学の際には、「地獄坂」経由で体育館、研修会館（一誠会館）、武道体育館も見ていただき

ました。大変暑い中おつかれさまでした。

生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆様、引率の教職員の皆様にも熱心に聞いていただきました。

ありがとうございました。

事後のアンケートでは、学校説明 DVD、説明会に関わってくれていた本校生たちの態度や対応、
弦楽部・合唱部・箏曲部の演奏、施設見学等について高い評価をいただきました。ありがとうござ

いました。一方、「講堂での説明が空調の音等で聞き取りにくかった」、「もう少し生徒の声を聞き

たかった」などの意見もいただいており、次年度への参考にさせていただきます。

講堂のホワイエ 講堂下 「地獄坂」も案内しました

（受付や案内は自治会が手伝ってくれました）

研修会館(一誠会館)のトレーニングルーム 観覧席のある体育館 たくさんの実験・実習機器のある 科学館

運動部・文化部の「栄光の記録」(芸術館) 記念音楽室 自治会長挨拶
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８月24日午前は弦楽部、25日午前は合唱部、午後は箏曲部が歓迎演奏をしてくれました

・ 総務部の先生方を中心に、企画から、参加者の集約や資料作成等の事前準備、運営、事後整理、

また、校務員さんや各部活動も校舎をきれいに掃除してくれる等、周到な準備をありがとうござ

いました。

教職員のみなさんも当日、早朝より準備や打ち合わせ、そして猛暑の中での施設案内、本当に

おつかれさまでした。事後のアンケートでも、施設案内はもちろんですが「先生方の対応が非常

に丁寧だった」という評価をたくさんいただきました。ありがとうございました。

・ 自治会のみなさんには、誘導、案内、受付、司会を、放送委員会の皆さんには学校紹介DVDの作

成、放送・映像準備等にお世話になりました。会場準備は部活動のみなさんも手伝ってくれまし

た。弦楽部、合唱部、箏曲部のみなさんには歓迎演奏でお世話になりました。

参加された方々は高い評価をして下さっています。これもみなさんのおかげです。

高い評価をいただいたアンケート結果でしたが、そこから感じることは、直接生徒の姿をみた

い、話を聞きたい（どんな生徒が学んでいるか、どんな生徒に育っているか）という声に、笑顔

や丁寧な対応などしぐさや態度でも本校生は立派に応えてくれていたということです。

本当にありがとうございました。


